

## **REGLEMENT DU JEU CONCOURS Quiz Facebook Tasty Granny**

### **Article 1 : Société organisatrice**

Du **15 février au 15 avril 2017**, la SA à conseil d'administration Cofruid'Oc Méditerranée, 286 route de Saint Nazaire, 34400, Saint Just, France, SIRET : 37791240700014, N° TVA : **FR 69377912407**, organise sur la page Facebook Tasty Granny Apple <https://www.facebook.com/TastyGrannyApple/> un jeu concours intitulé « **Quiz Tasty Granny** », valable du 15 février au 15 avril 2017 inclus.

Ce jeu est relayé sur la page Facebook Tasty Granny ainsi que sur des outils de promotions : stickers pommes, étiquettes barquettes, angles de plateau et post Facebook.

### **Article 2 : Conditions et modalités de Participation**

Ce jeu est uniquement ouvert à des participants résidents en France métropolitaine et au Royaume-Uni.

La participation au jeu implique l'acceptation pleine, entière et sans réserve du présent règlement, soumis à la législation française.

Le jeu comporte 1 mécanique de gain permettant à un joueur de participer à un quiz l'inscrivant pour un tirage au sort final et un tirage au sort intermédiaire.

L'opération compte un niveau de participation :

Un « Quiz » accessible sans obligation d'achat.

Le joueur doit obligatoirement répondre aux 2 questions. Il doit ensuite donner ses coordonnées, pour participer au tirage au sort final.

Le « Tirage au sort » est accessible sans obligation d'achat, au joueur qui a participé au quiz (que les réponses soient bonnes ou mauvaises).

Ce jeu est ouvert à toute personne physique majeure résidant en France métropolitaine et au Royaume-Uni détentrice d'une adresse e-mail, à l'exclusion :

- du personnel et du conseil d'administration Cofruid'Oc Méditerranée,
- des sociétés participants à l'organisation du jeu,
- ainsi qu'aux membres de leur famille

Pendant toute la Durée du Jeu, une participation par personne et par foyer est possible (même adresse email et/ou même nom et/ou même adresse postale).

La Société Organisatrice se réserve le droit d'effectuer toute vérification à cet égard.

Ne seront pas prises en compte les participations :

- a) Ayant eu lieu après le 15 avril 2017 à 23h59 ;
- b) Comportant des notifications d'identité ou d'adresses incomplètes, inexactes, usurpées ou réalisées de manière contrevenante au présent règlement ;
- d) Réalisées sans respecter la procédure ci-dessus.

Le non-respect des conditions de participation énoncées dans le règlement entraînera la nullité de la participation. Il ne sera répondu à aucune demande écrite ou téléphonique concernant l'interprétation ou l'application de l'opération. La société organisatrice pourra effectuer directement ou indirectement toutes vérifications nécessaires afin de contrôler la qualité des participants.

Pour participer, il suffit :

- De se connecter sur la page Facebook de la marque et cliquer sur la partie Jeu : <https://www.facebook.com/TastyGrannyApple/>
- De se diriger vers le jeu mis en place
- Répondre aux 2 questions du quiz
- Rentrer ses coordonnées
- Accepter les conditions générales d'utilisation

Le participant doit obligatoirement saisir tous les champs du formulaire d'inscription. Tout formulaire incomplet ou contenant des indications d'identité ou adresses fausses, erronées, inexactes, entraînera la nullité de la participation.

Toute inscription inexacte ou incomplète ne sera pas prise en compte et entraînera la nullité de la participation. La même sanction s'appliquera en cas de multiples participations.

Les participations au quiz se font par voie électronique uniquement. À ce titre, toute inscription par téléphone, télécopie ou courrier électronique autre via le site Internet Cofruid'Oc ne pourra être prise en compte.

### **Article 3 : Dotations**

Les dotations mises en jeu par tirage au sort :

**2 week-end en Camargue pour 2 personnes (1 TAS pour un gagnant en France et 1 TAS pour un gagnant au Royaume-Uni)**

**3 jours / 2 nuits**

**Demi Pension**

**Valeur : 1000€ - sous forme d'un chèque voyage à consommer obligatoirement en Camargue.**

**8 bons d'un repas pour deux (TAS pour 4 gagnants en France, TAS pour 4 gagnants au Royaume-Uni) d'une valeur approximative de 100 euros sous forme de Smartbox (« Bon appétit » pour le Royaume-Uni et « Tables de Chef » pour la France)**

**Le tirage au sort se déroule en plusieurs étapes :**

Le 16 mars aura lieu un tirage au sort pour 4 bons d'un repas pour deux : 1 TAS pour 2 gagnants en France et 1 TAS pour 2 gagnants au Royaume-Uni.

Le 24 avril aura lieu le tirage au sort pour les 4 autres bons d'un repas pour deux (1 TAS pour 2 gagnants en France, 1 TAS pour 2 gagnants en Royaume-Uni) ainsi que les 2 week-end en Camargue (1 TAS pour pour 1 gagnant en France et 1 TAS pour 1 gagnant au Royaume-Uni)

### **Article 4 : Modification ou annulation du jeu**

La SA à conseil d'administration Cofruid'Oc Méditerranée se réserve :

- le droit d'annuler ou de modifier le déroulement de ce jeu pour des raisons techniques et de mise à jour.
- de remplacer les lots proposés par des lots de nature et valeur équivalentes si des événements le rendent nécessaire.

#### **Article 5 : Publication et remise des lots**

Les gagnants du tirage au sort recevront un mail de confirmation de leur gain qui les informera des modalités de livraison.

Les tirages au sort auront lieu le 16 mars (pour les 4 bons d'un repas pour deux) et le 24 avril 2017 pour les 2 week-ends en Camargue et 4 bons d'un repas pour deux, par l'un des huissiers de la **SCP EXADEX Société civile professionnelle Titulaire d'un office d'huissiers de justice –(GUILLEMAIN – DURROUX – LANÇON – SCHUYTEN – GEORGET) 161 rue Yves Montand – Parc 2000 – CS 978003 – 34089 Montpellier cedex 4.**

Les gagnants du tirage au sort seront informés dans les 30 jours suivant celui-ci, par email à l'adresse indiquée dans leur formulaire d'inscription au jeu (les participants sont tenus de veiller à la bonne gestion de leur compte d'adresse email).

Il appartiendra ensuite au gagnant de suivre les modalités de remise du lot, indiquées dans l'email annonçant sa qualité de gagnant, dans les 30 jours suivants l'envoi de cet email, à défaut de quoi, la dotation sera perdue et le gagnant ne pourra plus prétendre à un quelconque lot. La société organisatrice se réserve la possibilité de vérifier l'exactitude des renseignements donnés lors de l'inscription avant de remettre le lot au gagnant.

Les lots ne sont ni échangeables, ni remboursables en tout ou partie et ne peuvent être cédés à des tiers.

Les lots seront envoyés sous 8 semaines après la fin du jeu concours.

#### **Article 6 : Autorisation du gagnant**

Les gagnants autorisent la SA à conseil d'administration Cofruid'Oc Méditerranée à utiliser leurs noms dans toutes actions de publi-promotion liées à l'opération sans que cette utilisation ne puisse ouvrir d'autres droits que le prix gagné.

#### **Article 7 : Informatique et Libertés**

La SA à conseil d'administration Cofruid'Oc Méditerranée est la seule destinataire des informations nominatives. Les coordonnées des participants et des gagnants feront l'objet d'un traitement informatique. Conformément aux dispositions de la loi Informatique et Libertés du 6 janvier 1978, chaque participant dispose d'un droit d'accès, de rectification ou de radiation des informations le concernant qu'il peut exercer sur simple demande à l'adresse du jeu :

Cofruid'Oc Méditerranée, 286 route de Saint Nazaire, 34400, Saint Just, France

#### **Article 8 : Responsabilité et cas de force majeure**

En cas de nécessité, l'organisateur se réserve le droit d'interrompre de reporter ou de prolonger le jeu sans préavis.

En cas de force majeure, l'organisateur se réserve le droit d'annuler, d'interrompre ou de proroger (même après expiration du jeu) le jeu ou de modifier la nature des lots sans préavis.

L'organisateur ne saurait être tenu pour responsable, si, pour quelque cause que ce soit, le jeu devait être annulé ou reporté.

Des additifs, ou des modifications nécessaires, à ce règlement peuvent être publiés avant ou pendant le jeu. Ils seront considérés comme des annexes au présent règlement et publié sur l'espace dédié règlement du jeu.

La Société organisatrice ne saurait être tenue responsable d'une quelconque mauvaise utilisation des informations, compte tenu des caractéristiques du réseau Internet.

La société organisatrice dégage toute responsabilité en cas de défaillance technique, anomalie, matérielle et logicielle de quelque nature (virus...) occasionnée sur le système du participant, son équipement informatique et aux données qui y sont stockées et aux conséquences pouvant en découler sur leur activité personnelle ou commerciale.

Les sociétés organisatrices ne sauraient être tenues responsables des problèmes inhérents à la communication via le site Internet <https://www.facebook.com/Tasty-GrannyApple/> ou du mauvais acheminement du courrier ou tout autre problème pouvant intervenir pendant toute la durée du jeu.

Si les coordonnées d'un gagnant sont inexploitable ou si le gagnant ne peut être identifié ni par son nom ou adresse ou téléphone, il perdra alors le bénéfice de son lot.

En complément, il est expressément rappelé qu'Internet n'est pas un réseau sécurisé.

Les organisateurs ne sauraient donc être tenus pour responsables de la contamination par d'éventuels virus ou de l'intrusion d'un tiers dans le système du terminal des participants au Jeu et déclinent toute responsabilité quant aux conséquences de la connexion des participants via le site <https://www.facebook.com/TastyGrannyApple/>

Les organisateurs ne pourront être tenus pour responsables en cas de dysfonctionnements du réseau Internet, notamment dus à des actes de malveillance externe, qui empêcheraient le bon déroulement du jeu et l'information des participants.

Les participants qui tenteraient de participer par des moyens tels qu'automates de participation, programmes élaborés pour des participations automatisées et plus généralement par tous moyens non-conformes au respect de l'égalité des chances entre les participants en cours de Jeu seraient automatiquement éliminés.

Plus particulièrement, les organisateurs ne sauraient être tenus pour responsables d'un quelconque dommage causé aux participants, à leurs équipements informatiques et aux données qui y sont stockées, ainsi que des conséquences pouvant découler sur leur activité personnelle ou professionnelle.

### **Article 9 : Interprétation du règlement**

Toute participation à ce concours implique l'acceptation pure et simple et sans réserve du présent règlement, la renonciation à tout recours concernant les conditions d'organisation et le déroulement du concours, son résultat et l'attribution du prix. Il ne sera répondu à aucune demande téléphonique ou écrite concernant l'interprétation ou l'application du règlement, les modalités et mécanismes du jeu ou liste des gagnants. Les organisateurs se réservent le droit de poursuivre en justice quiconque se sera rendu coupable d'une fraude à l'occasion du concours. Le présent règlement sera disponible sur le site internet <https://www.facebook.com/TastyGrannyApple/> Il pourra être consulté par tous les participants.

Tout litige pouvant intervenir sur l'interprétation et les obligations du présent règlement sera expressément soumis à l'appréciation des tribunaux compétents dépendants du siège social de la société organisatrice.

### **Article 10 : Remboursement de la participation**

Les participants peuvent obtenir le remboursement des frais correspondants au temps de jeu, et du timbre utilisé pour cette demande (tarif lent en vigueur, enveloppe de moins de 20 grammes) sur demande écrite dans un délai d'un mois maximum à partir de la date de clôture du concours, à l'adresse suivante :

Cofruid'Oc Méditerranée,  
286 route de Saint Nazaire,  
34400 Saint Just,  
France

Compte tenu de la durée du jeu, la base de remboursement des frais de connexion Internet sera de 0.05 € la minute x 3 minutes = 0,15 € TTC.

Une seule demande de remboursement de la participation par foyer (même nom, même adresse) pourra être formulée pendant toute la durée du jeu-concours à l'adresse suivante :

Cofruid'Oc Méditerranée,  
286 route de Saint Nazaire,  
34400 Saint Just,  
France

La demande de remboursement de frais de connexion devra obligatoirement être accompagnée d'un justificatif de l'opérateur de téléphonie ou du fournisseur d'accès Internet indiquant le jour et l'heure + minute exacte de connexion. Joindre un RIB ou RIP.

Toute demande de remboursement parvenue par courrier électronique ne sera pas prise en compte.

Les remboursements seront effectués par virement bancaire dans un délai de 6 à 8 semaines environ. Le nom mentionné sur le courrier de demande de remboursement

devra obligatoirement être le même que celui inscrit sur le RIB. Cette possibilité de remboursement ne s'adresse qu'aux participants qui accèdent au jeu-concours à partir d'un modem et au moyen d'une ligne téléphonique facturée au prorata du temps de communication ou à l'appel. Ainsi, les participants utilisant des fournisseurs d'accès intégrant gratuitement les connexions téléphoniques ne sont par nature pas éligibles au remboursement, dans la mesure où l'abonnement aux services du fournisseur d'accès est dans ce cas contracté par l'internaute pour son usage de l'internet en général et que le fait pour le participant de se connecter au site et de participer au jeu ne lui occasionne aucun frais ou débours supplémentaire. Les abonnements aux fournisseurs d'accès à Internet ainsi que le matériel informatique (ordinateur, modem, câbles, etc.) ne sont pas remboursés, les participants au concours déclarant en avoir déjà la disposition pour leur usage.

**Article 11 : Dépôt du règlement**

Le présent règlement est déposé auprès de la **SCP EXADEx Société civile professionnelle Titulaire d'un office d'huissiers de justice –(GUILLEMAIN – DURROUX – LANÇON – SCHUYTEN – GEORGET) 161 rue Yves Montand – Parc 2000 – CS 978003 – 34089 Montpellier cedex 4.**

## **CONTEST RULES**

### **Tasty Granny Facebook Quiz**

#### **Article 1: Organising Company**

From **15 February to 15 April 2017**, the company with a Board of Directors Cofruid'Oc Méditerranée, 286 route de Saint Nazaire, 34400, Saint Just, France, SIRET number: 37791240700014, VAT number: **FR 69377912407**, is organising on the Tasty Granny Apple Facebook page <https://www.facebook.com/TastyGrannyApple/> a contest called the "**Tasty Granny Quiz**", valid from 15 February to 15 April 2017 inclusive.

This contest is presented on the Tasty Granny Facebook page as well as through promotional tools: apple stickers, tray labels, board corners and Facebook posts.

#### **Article 2: Terms and Conditions of Participation**

This contest is exclusively open to entrants residing in Metropolitan France and United Kingdom.

Participation in the contest implies complete, express and unreserved acceptance of these rules subject to French law.

The contest features a prize mechanism enabling players to participate in a quiz and register themselves for an intermediate and a final lucky draw.

The operation has one level of participation:

A "Quiz", with no purchase necessary to enter.

The player must answer both questions. He or she must then provide his or her contact details, in order to participate in the final lucky draw.

With no purchase necessary, the Lucky draw is open to players who have participated in the quiz (whether their answers are right or wrong).

This contest is open to any person of full age residing in Metropolitan France and United Kingdom with an e-mail address, except:

- personnel and members of the Board of Directors of Cofruid'Oc Méditerranée,
- companies participating in the organisation of the contest,
- as well as their family members

Throughout the period of the contest, one contest entry is allowed per person and per household (same e-mail address and/or same mailing address).

The Organising Company reserves the right to proceed with verifications in this respect.

The following entries will not be taken into consideration:

- a) Submitted after 15 April 2017 at 11:59 pm;
- b) Containing identification or address information that is incomplete, inaccurate, stolen or provided in a manner against these Rules;
- d) Performed in violation of the above procedure.

Non-compliance with the terms and conditions of participation as stipulated in these Rules shall render the contest entry null and void. No requests in writing or by telephone shall be answered concerning the interpretation or application of the contest. The Organising Company may directly or indirectly proceed with any verification required to check the capacity of the entrants to participate.

In order to enter the contest, simply:

- Connect to the brand's Facebook page and click on the Contest area: <https://www.facebook.com/TastyGrannyApple/>
- Go to the contest.
- Answer both quiz questions.
- Enter your contact details.
- Accept the general terms and conditions of use.

The entrant must fill in all fields of the registration form. Any incomplete forms or forms containing false, erroneous or inaccurate identity or address information shall render the entry null and void.

All incorrect and/or incomplete registrations will be rejected and the entry will be rendered null and void. The same penalty shall apply in the event of multiple contest entries.

Participation in the quiz shall be exclusively through electronic means (online). In this regard, no registrations by telephone, fax or e-mail via the Cofruid'Oc website shall be taken into consideration.

### **Article 3: Prizes**

The prizes to be awarded through the lucky draw:

**2 weekends in Camargue for 2 persons in September 2017 (1 lucky draw for a winner in France and 1 lucky draw for a winner in United Kingdom)**

**3 days / 2 nights Half-board**

**Value: €1,000**

**8 vouchers for one meal for two (lucky draw for 4 winners in France, lucky draw for 4 winners in United Kingdom) with an approximate value of 100 euros in the form of a Smartbox ("Bon Appétit" for United Kingdom and "Tables de Chef" for France)**

**The lucky draw will take place in several stages:**

On 16 March, lots will be drawn for 4 vouchers for one meal for two: 1 lucky draw for 2 winners in France and 1 lucky draw for 2 winners in United Kingdom.

On 24 April, lots will be drawn for the 4 other vouchers for one meal for two (1 lucky draw for 2 winners in France, 1 lucky draw for 2 winners in United Kingdom) and the 2 weekends in Camargue (1 lucky draw for 1 winner in France and 1 lucky draw for 1 winner in United Kingdom).

### **Article 4: Modification or cancellation of the contest**

The company with a Board of Directors Cofruid'Oc Méditerranée reserves the right:

- to cancel or modify this contest for technical or updating reasons.
- to replace the prizes offered by prizes of equivalent type and value if events make it necessary to do so.



### **Article 5: Publication and awarding of the prizes**

The winners of the lucky draw will receive a confirmation e-mail regarding their winning status, which will inform them of the delivery terms.

The lots shall be drawn on 16 March 2017 (for the 4 vouchers for one meal for two) and on 24 April 2017 for the 2 weekends in Camargue and 4 vouchers for one meal for two, by one of the judicial officers of **SCP GUILLEMAIN – DURROUX – LANÇON – SCHUYTEN – GEORGET – Titulaire d'un office d'huissiers de justice – 161 rue Yves Montand – Parc 2000 – CS 978003 – 34089 Montpellier cedex 4, France.**

The winners of the lucky draw shall be informed by e-mail within 30 days at the address indicated on their contest registration form (entrants are responsible for the proper management of their e-mail account).

The winner is then required to follow the procedures for receiving the prize, as described in the e-mail indicating that he or she has won, within 30 days of this e-mail being sent, or the prize will be forfeited and the winner will not be able to claim any prize whatsoever. The Organising Company reserves the right to verify the accuracy of the information provided during registration, prior to awarding the prize to the winner.

The prizes shall not be exchangeable or refundable in all or in part and may not be sold or otherwise transferred to third parties.

The prizes shall be sent within 8 weeks after the end of the contest.

### **Article 6: Winner's authorisation**

The winner authorises the company with a Board of Directors Cofruid'Oc Méditerranée to use his or her name in all advertising / promotional activities in connection with the contest, without such use entitling the winner to any rights other than the prize awarded.

### **Article 7: French Data Protection and Civil Liberties Law**

The company with a Board of Directors Cofruid'Oc Méditerranée is the sole recipient of the personal information provided. The contact details of the entrants and winners will be processed electronically. In accordance with the French Privacy and Data Protection Law dated 6 January 1978, entrants are entitled to access, rectify or delete any information concerning them, on written request sent to the contest address: Cofruid'Oc Méditerranée, 286 route de Saint Nazaire, 34400, Saint Just, France.

### **Article 8: Liability and Force Majeure**

Where necessary, the Organiser reserves the right to interrupt or extend the contest, without prior notice.

In the case of *force majeure*, the Organiser reserves the right to cancel, interrupt or extend (even after the expiration of the contest) the contest or to change the nature of the prizes, without prior notice.

The Organiser shall not be held liable if, for any reason whatsoever, the contest is cancelled or postponed.

Any necessary additions and/or amendments to these Rules may be published before or during the contest. They will be considered as appendices to these Rules and will be published in the area dedicated to the contest Rules.

The Organising Company shall not be held liable for any misuse of information caused by the nature of the Internet.

The Organising Company shall not be held liable in the event of any technical failures or errors whatsoever, involving hardware or software, such as viruses or other phenomena, caused to entrants' systems, computer hardware and/or data stored there and any consequences for their personal or commercial activities.

The Organising Companies shall not be held liable for problems inherent to communication via the website <https://www.facebook.com/TastyGrannyApple/> or misdirected mail or any other problems that may occur during the contest.

If the contact details of a winner are unusable or if the winner cannot be identified by his or her name, address or telephone number, he or she shall lose the right to claim his or her prize.

Additionally, it is expressly stipulated that the Internet is not a secure network.

The Organisers therefore cannot be held liable for contamination by any viruses or intrusion of a third party into the contest entrants' computer systems, and hereby disclaim all liability for the consequences of entrants connecting via the following website: <https://www.facebook.com/TastyGrannyApple/>

The Organisers shall not be held liable in case of malfunctions of the Internet, in particular due to malicious acts from outside which might prevent satisfactory running of the contest and informing of the entrants.

Entrants attempting to participate using means such as automatic entry robots, programs developed for automated contest entry purposes, and more generally, by any means not complying with the requirement for equal opportunity between entrants during the contest, will be eliminated automatically.

More specifically, the Organisers shall not be held liable for any damage or harm caused to the entrants, their computer equipment and the data stored there as well as any consequences for their personal or professional activities.

#### **Article 9: Interpretation of the Rules**

Participation in this contest implies that the entrant accepts these Rules outright and unreservedly and waives any right to recourse concerning the conditions of organisation and operation of the contest, its outcome and the awarding of the prizes. Written or telephone enquiries regarding the interpretation or application of these Rules, the competition's procedures and mechanisms or the list of winners will not be answered. The Organisers reserve the right to institute legal proceedings against anyone guilty of cheating in this contest. These Rules will be available on the website: <https://www.facebook.com/TastyGrannyApple/>

The Rules are available on that website, to all entrants.

Any disputes that may arise regarding the interpretation and obligations of these Rules shall expressly be subject to the jurisdiction of the courts of the registered office of the Organising Company.

#### **Article 10: Reimbursement of costs incurred to enter the contest**

Entrants can obtain reimbursement of the costs corresponding to the Internet connection for the time to it takes to play and the stamp used for this request (current second-class postage, envelope of less than 20 grams) by sending a written request within a maximum of one month from the end date of the contest, to the following address:

Cofruid'Oc Méditerranée,  
286 route de Saint Nazaire,  
34400 Saint Just,  
France

Given the time required to play the game, reimbursement for the cost of the Internet connection will be €0.05 per minute x 3 minutes = €0.15 including tax.

During the contest, a single request (same name and address) for reimbursement of the cost of entry may be sent to the following address:

Cofruid'Oc Méditerranée,  
286 route de Saint Nazaire,  
34400 Saint Just,  
France

The request for reimbursement of the cost of connection must be accompanied by proof from the telephone company or Internet access provider indicating the exact day, hour and minute of the connection. Please append the bank account identification details.

No reimbursement requests sent by e-mail shall be accepted.

Reimbursements shall be made by bank transfer within approximately 6 to 8 weeks. The name indicated in the reimbursement request letter must be the same as the name indicated for the bank account holder. This possibility of reimbursement only applies to entrants who access the contest from a modem, using a telephone line billed on a proportional basis of the communication time or per call. Therefore, entrants using access providers that include free telephone connections are not, by definition, eligible, because, in that case, the subscription to the services of the access provider is contracted by the Internet user for his or her overall Internet use, and therefore, the entrant's connection to the website and participation in the contest do not generate any additional fees or expenses for the entrant. The cost of Internet access subscriptions and the cost of any computer equipment, such as computers, modems, cables, etc., are not eligible for reimbursement, as contest entrants declare that they already have the required equipment and means at their disposal.

#### **Article 11: Filing of the Rules**

These Rules have been filed with **SCP GUILLEMAIN – DURROUX – LANÇON – SCHUYTEN – GEORGET – Titulaire d'un office d'huissiers de justice – 161 rue Yves Montand – Parc 2000 – CS 978003 – 34089 Montpellier cedex**

## 4, France